
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 83395779

Prix 790 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Paris  6  -  monnaie  -  idéalement  situé  dans  le  6ème  arrondissement,  proche

d'odéon et de la seine, nous vous proposons ce duplex avec terrasse aux derniers

étages par ascenseur d'une copropriété 17ème sièCL bien tenue. En très bon état

général, l'appartement d'une superficie de 37,70 m² (loi carrez) et 42,98 m² au sol

(hors  terrasse),  est  configuré  comme suit  :  au  troisième  étage,  l'entré  dessert  un

séjour au calme de la cour intérieure de l'immeuble, une cuisine équipé et un wc /

buanderie.  Au dernier  étage,  la  suite  se  compose d'une chambre,  d'une terrasse

plein ciel orienté sud-ouest et ...

Paris  6  -  monnaie  -  we  are  listing  this  duplex  apartment  with  terrace  on  the  top

floors of a well-maintained 17th century condominium with a lift in a prime location

in the 6th arrondissement, close to odéon and the seine. This 37.70m² or 398 sq ft

(under the carrez law) apartment offering 42.98m² or 452 sq ft (excluding terrace) of

floor space in immaculate condition is laid out as follows: the entrance hall  on the

third floor leads to a living room overlooking a quiet courtyard, a fitted kitchen and a

toilet/laundry room. The suite on the top floor comprises a bedroom, a south-west

facing ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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